

Bischofsheim, den 03.04.2020

Liebe Kinder,

nun sind endlich Osterferien!

Falls Euch in den nächsten zwei Wochen langweilig werden sollte, haben wir Euch eine Seite zusammengestellt, auf der Ihr spannende Angebote zu verschiedenen Themen findet, zum Beispiel Hörbücher, einen Malwettbewerb oder Sportangebote.

Schaut doch einfach mal vorbei:



<https://padlet.com/KurtKragenbaer/osterferien>

Wir wünschen Euch eine schöne Zeit, frohe Ostern und hoffen, dass wir uns ganz bald wiedersehen.

Liebe Grüße

Eure Lehrerinnen und Lehrer der Georg-Mangold-Schule